

Berita Priangan

Directeur : ALI RATMAN
Hoofdred : BAKRIE SOERAATMADJA
INI HARI TERBIT 1 1/2 LEMBAR

Diterbitkan setiap hari
ketjoeali hari jang dimoeliakan

oleh Uitg. BERITA PRIANGAN - Drukkerij ECONOMY

Losse Nummer 5 cent.
Langganan f 1.- seboelan
Advertentie f 0.10 per regel
Bajar lebih doeloe.



Menganiaja anaknja sendiri

konde litjin jang mendjadi gara garanja.

Madsokri adalah seorang jang soedah toea betoel oesanja. akan tetapi bjarpoen begitoe oentoek di kampong—Sadoe (Soreang) ia te lah terkenal sekali sebagai bandot toea jang soeka sekali roempot jang misih moeda.

Setiap hari malam Madsokri di ketemoekan orang ditempat perampoean latjoer, begitoealah ketika ia penja isteri menderita sakit keras Madsokri soedah tidak begitoe am bil moemet, tidak maoe mengoeroes nja, terserah kepada anaknja sadja jaitoe nji Sarsih jang ketetoealan mendjadi djanda.

Diwaktoenja Madsokri poenja isteri meninggal doenia, ditoe hari djoega Madsokri laloe menikah ke pada seorang perampoean jang mi sih moeda remadja, sehingga loe pa kepada majat jang haroes dikoe boer itoe hari.

Soedah mendjadi adat biasa bilamana ada jang meninggal itoe soeka selameten jaitoe dihariennja meninggal, hari ke 3 ke 7 ke 40 dan selandjoenja.

Begitoe poela halnja dengan nji Sarsih disebabkan di hari ke 7 nja haroes selameten oentoek ia poenja iboe, sedangkan bapannja (Madsokri) tidak maoe mengoeroes nja lagi. nji Sarsih telah masoek kedalam goedang padi dan diambilnja bebe rapa iket padi oentoek ditoeboek nja.

Ketika nji 'Sarsih' menoeboek padi ia poenja bapa soedah datang dengan menanjakan dari mana nji Sarsih memoenjai itoe padi, didja wabnja oleh nji Sarsih teroes terang, jaitoe dapat ambil dari goe daeng, oentoek dipakai selameten ibeenja.

Mendapat djawaban begitoe roepa Madsokri soedah marah besar, se hingga terpaksa ia mengangkat tongkatnja dan dipoekeolkan dike palanja nji Sarsih.

Oentoeng sadja sebeloemnja itoe poekoelan mengenai dikepalanja, nji Sarsih telah bisa tolak itoe poekoelan dengan kajoe oentoek me noemboek padi.

Melihat aktienja nji Sarsih begitoe roepa, Madsokri soedah mendjadi tambah maraha, ia laloe tempeleng nji Sarsih 3 kali, sehingga dari hidoengnja telah keloear darah.

Begitoealah itoe perkara kemarin hari Saptoe ddo. 18 Feb.—'39 te lah diperiksa oleh Landraad Bandoeng dibawah pimpinannja Onder Voorzitter t. R.M. Soegondho per sakitan skoel kesalahannja teroes terang sementara nji Sarsih jang diperiksa sebagai saksi, keterangannja ada memberatkan kepada ter dektwa.

Landraad anggap terang salah nja, Madsokri dihoekoem boete f15.— susidair 15 hari pendjara. Persakitan terima baik itoe hoekoe man.

Roemah gadai di Bandoeng

Banjaknja wang jg dikeloear kan kepada orang jg menggadai kan, didalam kwartaal ke 4 tahoen 1938 ada sebagai dibawah ini:

Kesoelitan di Keradjaan Soerakarta

I.

BAROE ini hari, zinadjah ieng moelia Pakoe Boewono X di makamkan. Segala kesedihan bagi koelawarga keradjaan kedjawan itoe beloem habis dihindarkan.

Lebih menjedihkan lagi karena beloem ada ketetapan, siapa jang mendjadi Kroonprins oentoek doe doek diatas singgasana keradjaan Soerakarta Adiningrat itoe, meng ganti Baginka almarhoem.

Lain sekali halnja dengan tem po doeloe ketika Pakoeboewono X masi moeda, baroe dalam oesia 3 tahoen telah diangkat sebagai Kroonprins dan ditetapkannja oentoek mengganti ajahenda baginda Pa koebowono IX.

Dari permisoeri, jang moelia Pakoeboewono X hauja mendapat anak seorang poeteri (prinses).

Sedang poetera lelati boekan dari permisoeri, ada banjak sekali. Adapoen diantarannja jang tertoea dan terkemoeka ialah Prins Hanga behi dan Prins Koesoemo Joedo.

Dalam kalangan rajat Soerakarta Adiningrat adalah terdapat bebera pa aliran soera dan fikiran.

Sebagian menghendaki soepaja Prins Hangabehi doedoek diatas singgasana mengganti ajahenda, ta pi jang lain lagi menghendaki Prins Koesoemo Joedo.

Pikiran jang agak netral meng hendaki soepaja Prinses G. R. Ajoe Sakarkedatoen Koestjih, poeteri dari permisoeri diangkat sebagai Koningin diatas tahta keradjaan Kedjawan itoe, karena boekan soeatoe soe'al baroe seorang poe teri mengemoedi pemerintahan itoe, baik dari zaman poerbakala menoeoret riwayat Ludoesia, maoe poen tjara zaman sekarang.

Tiga matjam aliran pikiran itoe lah jang djadi pokok kesoelitan di Soerakarta Adiningrat sekarang ini.

Oentoek memetjahkan soe'al jg soelit itoe hanja pemerintah Ned Indie jang akan memberskannja, tapi tentoe sekali dengan mem perhatikan segala aliran jang ter

seboet itoe, disampingnja kepaati ngan kepentingannja oentoek peme rintah Belanda sendiri.

Soepaja kita dapat meramalkan apa jg akan terdjadi marilah lebih doeloe kita salin soerst perdjang djian almarhoem Pakoeboewono X dengan pamarintah Belanda ketika jang moelia itoe akan dinobatkan sebagai Soesoehoenan, adalah se perti jang terseboet dibawah ini:

Kami jg. bertanda tangan diba wah ini, Pangeran Adipati Anom Hamengkoenagoro Soedibjo Rodjo poetro Nalendo Mataram, dengan ini menerangkan bahwa Kami mem poenjai kewadajiban terbadip kepa da Goepernemen, kalu kami atas ke moerahan Goepernemen mengganti kami poenja Ajah almarhoem Seri Soesoehoenan Pakoe Boewono Seno pati Ingologo Abdoe Rachman Saji din Panotogomo IX, mendoedoeki tahta keradjaannja, sebagai Soesoehoenan di Soerakarta.

Kami mengakoei peratoeran pe ratoeran jg akan diadakan oleh Goepernemen oentoek Negeri Soera karta tentang hal.

1 Perbaikan politie dan Justitie begitoe djoega kemas, baik dalam perkara politie dan crimineel maoe poen dalam perkara civil,

2 Seberapa besarnja pengoera ngan jg diadakan dalam penggan ti keroegian jg akan diberikan kepada Kami kalu disebabkan dri pada perbaikan politie dan Jus titie, begitoe djoega keadilan, me makan biasa, biasa mana sekarang Kami jg memikoelnja, selandjoet nja akan mendjadi pikoelan Goeperaemen,

3 Tanah tanah jg termasuk ne geri Soerakarta, jg ada dalam resi dentie Semarang dan dalam tanah Mangkoenegaran, begitoe djoega tanah Mangkoenegaran jg terma soek dalam Kami poenja tanah.

4 Pengasingan jang disebabkan dari pada perkara politiek dari ka mi poenja kawoelo jg, dipandang mengawatirkan oentoek ketentera man dan ketertiban oemoem.

5 Oeroesan padjak; Kami tidak akan mengadakan padjak baroe, sebeloem mendapat persetoedjoean dari Goepernemen.

6 Penjawaan tanah kepada orang Eropa dan kepada jang di samakan dengan dia, Kami akan membantoe perbaikan dan berla koenja.

7 Kemadjoean dari kewadajiban jg mendjadi pikoelan rakjat dari tanah tanah jg disewakan kepada orang Eropa dan kepada jg di samakan dengan dia, kewadajiban mana itoe mendjadi kewadajiban si penjewa tanah, kalu ada perseli sihan jg terbit dari hal itoe, Kami akan menoeoret postoesan Goepermen.

8 Pemberian dengan tjoe ma tjoe ma tanah jg akan digoenskan oen toek mendirikan roemah roemah kepoenjaan Goepernemen.

9 Pemberian tanah eigendom atau recht van opstal, jg akan digoenskan erf, berdasar atas keadilan akan kami lakoekan dengan persetoedjoean toean Resident.

10. Didjalankannja peratoeran peratoeran dari residentie residen tie ditans Djawa tentang hal eigendom dari barang barang jang tetap [vast goederaen], lebih tegas tanah tanah eigendom jang ditiatat dalam boekoe menoeoret peratoe ran jang termaktoeb dalam ordon nantie, tetap tidak beroebab, tidak perdoeli tanah eigendom itoe djatoeh kepada siapa, ter ketjoeli kalu ada tanah - tanah jang didjoel atau dengan tjara bagaimana djoega, djatoeh kembali kepada Kami, kedjadian mana haroes dihapoeskan dari boe koe tjatatan eigendom, dan kem beli mendjadi tanah biasa.

11 Tambah salem dan membi kin baroe djalan djalan djembatan djembatan dan pekerdjaan oemoem lain lainnja.

12 Oepatjara dari feta fista dan lain lain keramaian.

(Akan desawoeng.)

October	f 179.55.05.	f 147.638.55.	f 172.748.25.	dan
November	f 163.793.75.	f 160.889.50.	djoembelahnja se	
December	f 208.14.18	moea ada f 481.276.30.		
Total	f 551.090.18,			

Sedangkan pada kwartaal ke 4 tahoen 1937, samu sekali ada se djoembelah f 552.999.25, jaitoe—
October f 175.428.90.
November f 173.318.50.
December f 204.251.85

Djoembelahnja wang jang diteri ma dari orang orang jang mere boes barangnja dan rentenja jang dipoengoet, pada boelan October November dan December 1938, ada sedjoembelah f 162.894.70, f 169.749.15, dan f 149.613.40, djoem belahnja se moeah ada f 482.257.25.

Pada boelan October sampai Decem ber 1937, angka angka wang se perti terseboet diatas itoe, ada

roes masoek ke serambi belakang tadi dimana sepeda tadi ditaronja. Karena soekannja oentoek memba wa sepeda pentjoeri tud poes de ngan membawa 2 reflectors dari sepeda tadi dan 1 sendok soep pe rak dan 1 sendok teh dari perak djoega jang ditarok di medja teh.

Akal pentjoeri

Saban malam toean J. B. jang tinggal di Groot Postweg menjim pan ia poenja sepeda di serambi belakang jang terboeka. Roepanja sadja hal demikian itoe diketahoel oleh seorang pentjoeri, karena ke marin malam pentjoeri tadi me mandjat tembok jang mendjadi ba tas roomah itoe dan kemoedian te

Ketjoerian 18 kemedja.
Roepanja dizaman soekar ini pen tjoeiri pentjoeri itoe soedah tidak memandang apa jang diambijnja, asal sadja bisa mendjadi oeang. Poela dalam mendjalankan rolnja semangkin brutaal sadja.

Baroe baroe ini roemahnja njo nja A M d K. soedah kemasoekan pentjoeri antara poekoel 6 dan 9 sore dan soedah begitoe sembron masoek dalam kamar tidoer soeam nja dan dari rak pakain soedah dapat menggondol 18 kemedja dari roepa roepa warna.



Mode . . .

Boleh dikata setiap Aboeja taswir keai nasehat soepaja kaeem pe rampoean pake koedoengan soepaja koelit en ramboet djangan terlaloe demonstratie.

Hasilnja itoe nasehat jadi ba njak djoega perampoean jang ber koedoeng, kaloe pergi mengadji, tapi kaloe pergi me'onton sih se perti biasa . . . openkap.

Ada poela jang koedoengnja ter laloe tipis, malah djadi tambah manis.

Kaen pandjang dipakenja, oedjeng sebelah dalam rada tinggi, djadi kaloe kakijnja melangkoh, sa toe betis jang koening bisa keliatan.

Sajang boeat demonstratie betis itoe kita poenja Aboeja belon la rang.

Soepaja koelit leher bagian bela kang, bisa keliatan moengil, kaga terhalang sama konde, mode seka rang kondanja dibagi doea, satoe dikiri en satoe dikanan. Kaloe jang koerang rapih, kelibatanja seperti tandoek domba adoe.

Dibagian tangan badjoenja keba njakan dibelah belah, soepaja kaloe berlewang koelit tangan bagian atas bisa ikoet demonstratie. Biar Bandoeng hawanja dingin kaga djadi apa, asal manis dilihat orang.

Perkara badjoe bagian moeka lebih banjak jang terboeka rasanja tambah manis, sampe banjak jang pake penitih dibawah garis.

Apa sekarang Aboeja maoe bi lang?

Lebih banjak "tjara" modern, lebih banjak perampoean sakit ba toek sebab kedjoengan.

Bandreng anget mas adjeng!

Tjoekang bandrek

Banjak pentjoeri

Orang desa menoeelis: Diwaktoe jang belakangan ini di Tjatoekang Andir dan Tjatoekang Sakaeri pentjoeri semakin banjak boleh djadi dikampoeng2 jang berdekatan poen begitoe djoega Hampir saban malam kedengaran orang ketjoerian ini dan itoe.

Malah malah malam Rebo 21-22 Febr. '39 tiga roemah sekali ke tjoeirian Diroemah pertama dapat spada dengan membongkar pintoe, diroemah ke doea dapat pot pot kembang dan diroemah ktiga tim ba beserta tali dan krekannja jang jang hargannja tjoe ma beberapa pitjis.

Kepada segenap pandoedoek, di tempat tempat jang tidak ada pen djagaan desanja kita berharap soe paja sama sama membikin pem brantasan pentjoerian pentjoerian itoe, teroetama ditempat tempat ter seboet diatas, saperti tohoen tahoen jang laloe.

Bafoe perfama

Besok pada hari Saptoe ddo 25 Februari 1939, djam 9 pagi akan ditaro batoe jang pertama oentoek gedong Sipatahoenan.

S C C. Hemat

Berho-boeng dengan hari 5 ta hoennja berdiri perhimpoean He mat, besok pada malam Mioggoe ddo 25/26 Februari 1939 djam 8 malam, bertempat digedoeng se kolah Pasendau akan membikin perajaannja.

Perajaan akan diramaikan dengan wajang golek sampai pagi.

100 pGt. Succes!

Kalau U belajar pada kami boeat:

- 1 Cursus Kembang
 - 2 Cursus potong japon | Kebaja
- Minta demonstratie pada:
Modewakhschool "Streamline"
Kopoweg No. 79

Regentschap Bandoeng

Rapat dari Madjelis Gecommitteerden dari Dewan Kaboepaten Bandoeng jang dilangsungkan pada tanggal 20 Februari ini telah memoetoeskan.

Weverijen

Memberi izin kepada Non Tjje Fong oentoek membeli [overname] dan memindahkan pabrik tenoen dari Madjalaja ke Tjiparaj.

Diberi izin Lay Lian 'ie oentoek mendirikan pabrik tenoen di Tjiparaj.

Keadaan desa

Mergoetkan potoesan dari desa:

Baros, district Bandjaran, tanggal 25 Januari '39, dari hal pendirian bank desa.

Padaoeke, district Soreang, tg 4 Januari '39, tentang hal mendirikan roemah sekolah desa jang baroe dengan ongkos f 945.— [f 350.— dari fonds sekolah dan f 595.— dari oeang kelebihan]

Tjialak, district Tjililin tg 19/12-38, hal pendirian roemah sekolah dengan ongkos f 840.— [f 300, dari fonds dan f 540, dari oeang kelebihan]

Tjiparaj, district idem, tg 20/12-38 tentang mendirikan roemah desa djoega dengan ongkos f 1260.— [f 450, dari schoolfonds dan sisa uja dari oeang kelebihan]

Bentjairoeng, district idem, tg 21-12-38 tentang idem dengan ongkos f 1470.— [f 450, dari schoolfonds f 270 dari kas desa dan koerang uja dari oeang kelebihan]

Tjipatik idem dengan ongkos f 840 (f 300 dari fonds sekolah dan sisa uja dari oeang kelebihan)

Tjisengkar dan Tjitalen pada tg 20-82-38 masing masing tentang pendirian roemah sekolah dengan ongkos masing masing f 815 (f 150 dari desa dan sisa uja dari fonds)

Karang anjar, district idem, tg 24-12-38 djoega dari hal peadrian roemah sekolah baroe dengan ongkos f 840 [f 100 dari sokongan rajat f 40 dari pendjoelan roemah sekolah jang toea dan sisa uja dari fonds sekolah].

Perbandingan

Dari staat penerimaan dari roepa roepa belasting dan peroesahaan dalam taheon '37 dan '38 dan tak sisanja.

	Belasting
'37	f 61810,48
'38	f 82976,95
taksiran '38	f 78344,—
Peroesahaan	
'37	f 84413,28
'38	f 87943,575
taksiran '38	f 81540,—

Waterleiding di Tjimahi Januari 1938.

Jg pasang sampai penghabisan December '38 ada 839. Pada Jan. '39 jg pasang baroe 55 djoemlah 894 dan ambil jg pergi 59 dan sisa uja pada tg 31 Jan, ada 835.

Penerimaan dalam bl Jan '39

Rekening dan sewaan m. f 2437,49.
Jang lain f 168 69.
Waarborgsom f 353,—
Totaal f 3009,18.

Waterleiding di Lambang dalam boelan Januari '39

Jg pasang sampai penghabisan boelan December '38 ada 169. Dalam Jan. '39 jg pasang 10. Djoemlah dan 179 diambil jg keloear dalam boelan Jan, '39 ada 8 dan sisa uja sampai penghabisan boelan Januari '39 ada 171.

Penerimaan dari boelan Januari '39.

Rekening dan sewaan meter f 510,53
lainja f 121,45
Waarborgsom f 58,70
Penerimaan lainja f 60,—
Djoemlah f 750,68

Geologisch Museum

Kepada kita dikabarkan bahwa besok hari Mingoe jad, moela 9 pagi sampai jam 12 siang akan diboek a oentoek publik.

Museum tersebut bertempat di Rembrandtstraat.

—o—

Ketjilakaan jang ngeri.

Di perapatan tiga Van Gaolen weg dan Lembangweg kemarin siang soedah ada ketjilakaan jang mengerikan.

Disana pada waktos itoe telah dijalan satos auto jang dikendara oleh toean A bin T dari Djakatra jang disui boeat sementara waktos tinggal di hotel "Homann". Tiba tiba disana datanglah satos opelette jang dikeadrai oleh O dan oleh kerena doa doeanja tidak sempat oentoek mengerimnja maka opelette tadi di betoelan perapatan tadi soedah beradodengan auto ig kesoedhannja bahwa auto toean A tadi mendapat kerosakan sedikit sedang di opelet tadi terdapat ke roesakan jang hebat.

Poen soepirnja dari opelet tadi menjadi korban dari tabrakan tadi, kerena ketika politie datang disana oentoek meriksa kedjadian ini, ia masih dalam pingsan, dan tidak lama kemoedian teroes di angkot ke Juliana Ziekenhuis di Rantjabadak.

—o—

Madat gelap

Lie Soei Tjen soedah lama sekali diamat amati oleh politie Betawi kerena ia soeka bersemokeld madat.

Begitoelah diantara bl. Agustus dan September 1938 politie Bandoeng telah mendapat kabar bahwa Lie Soei Tjen ada membawa 40 pond madat gelap dari Betawi ke Bandoeng, jg mana politie Bandoeng dengan dipimpin oleh Insp'c teur politie Grieva telah geladah roemahja seorang Tionghoa bernama Lie Peng Ia kerena menoes roet spion, bahwa Lie Soei Tjen telah kasihkan itoe madat kepada Lie Peng Ia oentoek didjoelaja.

Dari roemahja Lie Peng Ia, Inspecteur Grieva telah bisa membeslag satos boengkoes madat jang beratnja ada kira kira 29 pond, ke tika dibeslag madat tersebut ada disjimpan dibelakangnja dari ia poenja roemah.

Ketika politie periksa Lie Peng Ia, ia menerangkan, bahwa ia tidak tahoe sama sekali apa isinja itoe boengkoesan, sebab ia hanya terilad dari Lie Soei Tjen sadja, kemoedian setelahnja politie meadesak Lie Peng Ia baroe mengakoeinja te roes terang.

Begitoelah itoe perkara kemarin hari Selasa dengan dipimpin oleh Oadervoort Landraad Bd. telah priksa itoe perkara, sebagai persakitan jang jalad: L. P. I. dan Lie Soei Tjen persakitan doea doeanja telah sangkal soerat toedoehan, bahwa mereka orang tidak tahoe sama sekali jang disimpan itoe madat gelap.

Saksi Inspecteur v Politie Grieva keterangannja memberatkan kepada terdakwa doea doeanja. Landraad beranggapan disebabkan perkaranja persakitan Lie Peng Ia tjokoep terang ia dihoekoem 7 boelan pendjara dipotong selamanja ia ditahan, sedangkan persakitan Lie Soei Tjen kerena dianggap koerang terang ia dibebaskan dari toentostannja.

—o—

Pentjoeri kina

Oentoek penghabisan kalinja Landraad Bandoeng kemarin hari Selasa ddo. 21 Feb.—'39 telah priksa pentjoeri pentjoeri koelit kina dari Oaderneming Tjikembang, jaitoe Djoemanta, Padjri, Saemi dan E-moes mereka orang tl. ditoeoeh mandjalankan pentjoerian jang banjaknja koerang lebih lima boeah vrachtauto's koelit kina.

Persakitan semoeahja meela2 sangkal keras, mereka dimoekal politie betoel soedah mengakoei mentjoeri, akan tetapi itoe hanja dari takoeinja oleh politie sadja.

Kemoedian setelahnja didesak oleh Mr. C. M. Wissman mereka orang baroe mengakoeinja teroes terang, sehingga setelahnja saksi Padma-Endjoem-Kartadjapara dipriksa, Landraad djatoekkan kepoes toesannja persakitan;

Djoemanta kerena telah 11 kali mentjoeri kina, dihoekoem 9 boelan Padjri 1 kali mentjoeri 9 boelan Saemi 6 kali mentjoeri 7 boelan dan E-moes 3 kali mentjoeri dihoekoem 6 boelan, semoeahnja dipotong selamanja mereka orang ada didalam tahacan.

Rersakitan semoeahnja terima poe toesan tersebut.

—o—

Akal penpoee

Tempo hari kita pernah kabarkan tentang kebakaran diroemahnja seorang Tionghoa bernama Thio Fa Yan, akan tetapi disebabkan politie ada mendoeaga bahwa kebakaran itoe telah disengadja, kerena Thio Fa Yan kepungsi mendapatkan ganti dari Assurantie jang ia baroe sadja mesoek, Thio Fa Yan telah dimasoekan kedalam pendjara Lie Siong Khay (isterinja) dari Thio Fa Yan telah beroesa ha oentoek mentjarikan pembelanja, soepaja bisa mengoesoes perkara soeaminja kemoedian soe dara perampoesannja bernama Kwee Bian Nio telah bersanggop oentoek mentjarikan pembela asal sadja Lie Siong Khay selia wang besarnja f 350, oentoek onkos onkostnja, akan tetapi disebabkan itoe waktos Lie Siong Khay tidak mempoenjai wang kemoedian ia soedah kasihkan gelanguja dan wang f 50.—

Setelahnja sedikit lama Kwee Bian Nio beloes sadja bisa keloear kan Thio Fa Yan dari tahanan politie, sehingga Lie Siong Kay mempoenjai doegann bahwa ia telah di tipenja kemoedian ia rapportkan pada politie.

Begitoelah itoe perkara kemarin hari Selasa telah diperiksa oleh Landraad Bandoeng dengan dipimpin oleh Onder Voorzitter toean R. M. Soegondho persakitan Kwee Bian Nio ada dibela oleh Mr J. L. A. Visser jg terkenal keoesletannja dan Mr Tan Sik Tjong.

Persakitan telah sangkal semoeah isinja soerat toedoehan, sedangkan saksi saksi Lie Siong Khay—Gouw Yoen Tjong dan Gouw Kie Tjoey, keterangannja ada memberatkan terhadap terdakwa.

Setelahnja Mr. J. L. A. Visser membikin pleidooi jg sangat panjang lebar sekali, Landraad djatoekkan poesoannja, Kwee Bian Nio dihoekoem 1 taheon pendjara dengan dipotong selamanja ia ditahan.

Dengan moepakatnja Mr. J. L. A. Visser persakitan telah teekend apel terhadap poesoan tersebut.

—o—

Pekabaran

Oeroeng kawin djadi perantiaan

20 taheon.

Doeloe pernah disiarkan oleh harian tentang pemboenoehan kedjam di Soeloersari Poerwodadi.

Soetawikroma dari desa Ngredjeng jang telah memberikan isteri nja dengan iklas hati pada Kar soerdjo telah kedatangan mati dengan djalin meggautoeng diri dipohon sawo.

Atas ketjerdjakkannja toean Ass. Wedolo Soemarto di Soeloer ini kematian boekan sewadjaranja telah dibalik menjadi pemboenoehan dilakoean oleh orang jang tersebut belakangan (Kerso).

Pengaditan Landraad di Poerwodadi jang diwadjikan memeriksa ini perkara pemboenoehan soedah memberi hoekoeman kerdjaja paksa pada Kerso selama 20 taheon, loelis Pem.

—o—

Sebab mertjon terba kar hidoep hidoep

Malam Minggoe waktos maleman Taheon Baroe Tionghoa malam itoe biasanja pekak telinga dengan soera mertjon ini kali tidak demikian di Djakarta kata "Pem." Ada djoega jg memasang mertjon doea tiga orang setelah tengah malam.

Meskipun demikian terdjadi djoega ketjilakaan ngeri di Chineseche Kerkweg, Soereng Europa toean Hoog jg toeroet membakar mertjon telah terbakar hingga angoes moeka dan sebagian anggautannja.

Dengan keadaan pash toean itoe dibawa ke CBZ oentoek dirawat disana.

—o—

Ampir kebakaran di kapal

Bahaja lebih besar dapat ditjegah.

Pada hari Senen jg baroe laloe menoesoet Pem. kira kira djam 5,50 pagi diatas kapal marine "Eri danus" akan terbit kebakaran jg besar. Kebakaran itoe disebabkan oleh kerena waktos orang memasang api semperongnja tertoeoep Oleh kerena itoe api laloe menjala keloear tempatoja dan menimboelkan kebakaran.

Tetapi oentoeng bahwa hal ini ketahoean oleh Uitkijkwachter sehingga bahaja jg lebih besar dapat ditjegah.

—o—

Di Rawa Lakbok djoega timboel bahaja kelaparan

Dari Tjamis dikabarkan pada kita bahwa di sekitarnja rawa Lakbok di areh selatan dari Tjamis djoega akan timboel bahaja kelaparan. Seperti soedah seringkali di siarkan dalam soerat soerat kabar, bahwa daerah ini soedah 3 kal di serang bandjir jang meroesakkan tanamannja jang baroe ditanam itoe. Oleh kerena itoe berboeriboe bouw tanah di daerah itoe soedah roesak sama sekali dan boleh dikata tidak menghasilkan soeatos apa poen pada pendoeoek disana.

Tanda tanda bahwa bahaja kelaparan itoe soedah kelihatan sedikit, dan djika tidak di adakan pertolongan kepada rajat disana nistnja bahaja ini akan meloesap lebih loes lagi.

—o—

Gezant Japan di Den Haag

Djameoan makan di Betawi

Di roemah consul general Japan di Betawi malam Selasa jang laloe telah diadakan perdjameoan makan goean menghormati toean Ishii, gezant Japan di den Haag jang ini waktos berada di Betawi dalam perdjalannja ke standplaatsnja.

Vice-voorzitter Raad van Nederlandsche Indie dan anggota anggota, kepala armada, algemeene secretaris, directeur Java Bank, kepala departementen, procureur general, adviseur voor Aziatische Zaken, gouverneur West Java dan resident Begawi sama toeroet hadir dalam perdjameoan makan tersebut.

—o—

Ketjoerangan di R. W. Tjilatjap

Lima orang ditangkap.

Pada regentschapswerken di Tjilatjap ketahoean dilakoean ketjoerangan. Seorang adjunct roemeester, doea djoeroetoelis dan seorang mandoeer dari kolonie telah ditahan, begitoepoen seorang marktmeester, Semoemnja telah ditahan oleh politie. Kaberoja menoesoet pepreksaan ketjoerangan itoe kira-kira mengoesi oeang R. W. djoemlah f 800.—

—o—

Oewang palseo

Doea orang Tionghoa ditahan.

Dari Medan dikawatkan kepada Aneta, bahwa disana 2 orang Tionghoa telah ditanoek kerena pada nja kedatangan 100 oewang tengah parakan palseo.

—o—

Rekeninglooper kaboer

Oleh kongsi kapal "Nederlandsche Lloyd" di Betawi dirapportkan kepada politie bahwa rekeninglooper jang kerdjaja padannja sehabis menagih oewang tidak kembali lagi ke kantoer. Oewang jang ada padannja kira kira f 2500.

Jadi Malam

Zonder njonja

Toean Hop Daktir soeres si Ronda da pergi ke pesta "Hemat" peringatan 5 taheon di Pasoendanweg 14, dalam ini kota, nanti malam Minggoe j.a.d.

Terima itoe perentah si Ronda berdjingkrak kegrangan, sebab bisa pergi sama Mevrouw Ronda, tapi serenta soerat oendangannja di batja, adoeh tjialat, sebab di-ebot tjoema toean, artinja zonder njonja.

Terloes menjolok mata, itoe perkataan "dan njonja" ditjoret. Boleh djadi dikira, kaem Djoer nalis tida perloe hormat kaem iboe atawa dikira si Ronda masi boedjangan.

Tapi jang paling betoel sih, itoe Comite maoe kasi kesempatan si Ronda poenja "mata krandjang" lebih merdeka, boekan kerena Comite "Hemat" itoe ada terlaloe hemat.

Paling baek Mevrouw Ronda djangan taoe, djadi tida banjak rewel.

Si Ronda

Di roemahnja jang tersangkoet tidak diketemoekan, sehingga politie tjari dimana ia ada.

—o—

Pertjobaan membegal

Di dekat empang empang ikan di Jaagpad (Betawi) sepanjang kanal Tandjong Priok, kemaren telah terdjadi pertjobaan membegal jang hampir berhasil.

Seorang Timoer ketemoes dengan seorang perempoean asal dari Atjeh, Dengan goeskan satos dan lain akal, itoe orang Timoer berhasil adjak prempoean tadi ke tempat sepi. Tetapi boekan ketjantianja itoe prempoean ada menarik hati lelaki Timoer tadi, melainkan perhiasan jang dipakai oleh prempoean tadi, kira kira sampai harga f1000.—

Di tempat sepi itoe si djahanam telah rampas prempoean tadi dari semoea pakainnja, Kebetoelan ada toekang djaga empang jang liwat sehingga maksoed lebih djahat, barangkali memboenoeh, tidak keboeroes dilakoean oleh pembegal tersebut.

Pembegal itoe lantas parani pendjaga tadi poera-poera minta tanja djalan sebab ia katanja kesasar. Dengan zonder tjoeiriga pendjaga memberi tahoe djalannja jang benar. Tetapi beloes lama orang itoe berdjalan, mendadak ia mendengar trekan soera minta toeloeng jang asalnja dari prempoean tadi. Semoea apa jang diderita di beri tahoean.

Kebetoelan djoega disitoe liwat seorang politie jang lantas berdoea mentjari orang Timoer pendjahat tadi. Oentoeng ia dapat ketangkap dan semoea perhijasan masih ada padannja.

Itoe perempoean dapat barangnja kembali, tetapi haroes dibawa ke CBZ. oentoek diobati loekaloeannja waktos ia adakan perlawan.

—o—

Wakil Wali Negeri

Pada pengoesoeran djinezah Soenan Solo.

Pada waktos dilakoean oepatjara pengoesoeran djinezah Soenan Soerakarta maka Gouverneur General diwakili oleh general major Berenschot. Gen. major Berenschot hari Selasa jang laloe telah goeskan mesin terbang dari Betawi ke Soerakarta. Leger commandant diwakili oleh general major Ilgen.

Directeuren departement Justitie dan B.B. diwakilkan oleh geweste lijk secretaris. Selain itoe di Solo akan sampai Gouverneur Oost Java, Midden Java, resident Banjoemas, voorzitter N.I.S. Exploitatiechef S.S. van Loch, bekas gouverneur Solo van Treur. Semoea kantoer gouvernement dan sekolahan sekolahan pada hari Rebo 22 Februari 1939 di toetoep.

—o—

Pergoeroean Islam Tinggi

Sembojan : Menjelam sambil minoem air

II

Makin lama bertambah njata bahwa sistem pondok tidak lagi dapat memanoehi kehendak abad ke XX ini, pertama ahli-ahli agama yang terdahuloe dari kita diebabkan ketiadaan pengetahuan oemoem soedah kehilangan perheboengan dengan mereka yang dapat didikan Barat yang bertambah koerang perhatiannya terhadap agamanya dan kedoes oleh karena ketiadaan pemimpin yang loes pengetahuan maka organisasinya dalam lapangan sosial beloes memoaskan hati Rajat.

Maka terang dan djelaslah bahwa keadaan yang kian lama kian longgar ini, ditambah poela dengan kedatangannya agama Nasrani yang mempenjai alat perkakas propoganda da sebaik baiknya dan mempenjai sumber pertolongan yang ta' bisa habis, sedang pimpinannya dipegang oleh orang-orang yang pintar sangat tidak baik bagi doenia Islam dan ta' begitoe lantjang kalau ada yang meramalkan bahwa lambat ta'oeo keislaman kita akan moesna, atau adanya itoe hanya sebagai barang gadgil dalam moesim yang dilindoe ngi olah wet.

Moelai sekarang desa-desa dan kampoeng2 soedah dikoendjoengi oleh kaum misionaris dan zending yang dengan obat-obat dan alat-alat sekolah memanoehi keperluan rajat.

Sekarang poen propoganda telah berhasil; Memsoekkan dirinja dalam kalangan kaum intellect dan ningrat teroetama orang miskin dari bangsa Indonesia: Disana—sini nampak poentjak menara gereja. Kebanyakan dari keadaan yang menjedihkan itoe diebabkan dari kesalahannya oemmat Islam kita sendiri, yang tidak lekas mengatoer pergoreoan agamanya yang selaras dengan keadaan djaman.

Djika kita akan mengangkat derajat agama kita, tidak boleh tidak moesti memperbaiki pergoeroeanja. Ini dapat dimoelai dari bawah dengan merobah atoeran di pondok, yang didjadikan sekolah agama rendah pakai atoeran Barat laleo diteroekan mendjadi sekolah agama meneneh dan akhirnya sampai kepada sekolah agama tinggi; Akan tetapi oentoek mendaki sampai kepoentjaknja adalah djalan yang djaoeh sekali, dan boleh djadi poela itoe waktoe tidak begitoe perloe lagi mendirikan Sekolah Islam Tinggi sendiri, sebab negeri Japan yang letaknja sangat dekat dan penghidoepan sangat moerab, berajat membikin Al Azhar di Timor oentoek rakjat Islamnja dan menarik sympathy doenia Islam. Oleh karena itoe kita mentjari djalan sebaliknja, ja'ni lebih dahuloe mendirikan sekolah tinggi, seopaja mereka sesoedah tammat selekas-lakasnja dapat toeroet bekerdja oentoek reorganisasi tadi dan sigern dapat mendjoendjoeng kedoesoekanja penoentoen2 agama kita.

Bagaimana djoega mereka ini semoestinja dapat didikan sekolah tinggi sebab kewadjiaban dan tanggungannja sehari-demi-sehari bertambah berat, ingat sadialah oempanja pada Makamah Islam Tinggi advies-advies pada Landraad, oeroesan peladjaran agama pada sekolah sekolah Goepernement meneneh, propoganda diantara kaum intelek kita.

Oleh karena itoe oentoek kema djoean noesa dan bangsa yang harmonis, perloe diadakan sekolah tinggi Islam..

Kalau mendengar sekolah tinggi timboelah pertanjaan pertama fatisal pekerdjaan dan gadjih dari marika sesoedah tammat. Itoe tidak mengherankan oleh karena saat ini di namakan zaman materialis, zaman keoesangan. Maka disini seboleh-bolehnya kita tawarkan Islam-hoogeschool made in Indonesia pada pemoes dan pemoes djig soeka djadi stoesden

Dengan diadakan reklame boekaanlah kita bermaksoed mengaboeli mata, sebab dimoeska pintoe kita berteriak: Sekolah Islam Tinggi

boekaan tempat beladjar mentjari boeang, sebab agama jaitoe ilmoe dan keperjajaan yang moesti dihormati oleh pengikoetnja dan yang mempeladjar.

Dengan mengemoekakan ini kita tidak berkata bahwa mereka boleh hidoep dari angin sadja, atau moesti menahan segala kedoesnisan, se kali tidak, sebab falsafah penghidoepan doenia Islam memberi kelonggaran lebih loes dari pada agama lain lainnja. Dari ada pengharapan yang bersekolah di Islam f.culteit boekaan sadja mereka yang terdorong oleh ketiadaan djalan lain. Berhoeboeng dengan malaise begitoe hebat hingga, beberapa kaum intelek dari bangsa Indonesia soekar dapat pekerdjaan yang pantas, atau tinggal werkloos—meski itoe tiap-tiap tahoen ratoesan mereka yang berdiploma H.B.S dan A.M.S, berkeremoem dimoeska sekolah tinggi di Bandoeng dan Betawi menoennggoe boekaknja pintoe bagai mereka. akan tetapi ta' lama melaloe pintoe sekola teras, bita pa soeka melandjoetkan kesnikan ke klas-klas tinggi hingga kebujakan tinggal ditengah djalan, atau kembali keloesar, sekolah tinggi nampak peneh dengan stoesden stoesden, jg kebuisan 'akal mentjari kesenangan materiel dalam doena dan sekarang berichtiar mentjari keselamatan diechirat.

Keadaan tidak bakal teroes begitoe, dari kalangan santri masih terdapat banjak pemoes djig mempeladjar agamanya tidak dengan toedjoean tjari hatsil atau terdorong oleh ketiadaan djalan lain tetapi dari hati soetji dan tjinta kepada Toehan jag Mahakoesa dan jag akan dikenali seloes loesnja dengan tjara sesempoerna sempoernanja.

Kalau dipikir pandjang misalnja nasib dari kaum hoedpenggoe loe djoega ta'begitoe menjedihkan. Sekarang gadjih dari penghoo loe landraad f 75.— dari hoed panghoeloe f 105.— seboelan: be

loem terhitoeng hasilnja dari pekerdjaan di raad agama, dan sebagai penghooe hakim, yang dimasing masing kota sangat berbedi, oentoek Regentchap Bandoeng oentoek penghasilan ini ditaksir tidak koerang dari 1000.— seboelan.

Pangkatnja sebenarnya tinggi didalam regentchap, tetapi karena ketiadaan sesoesnan oemoem dari djabatan djabatan, sekarang djadilah pangkat yang amat sederhana, sedang dalam masyarakat ke Islam, dimana hoedpang hoeloe pegang koesa pasal agama yang tertinggi, beliau moesti dapat bersta itoe poela.

Ini boleh diboehtikan dinegeri negeri dari zelfbestuur di Djawa djabatan hoedpenghoeloe lebih tinggi dari pangkat Boepati najoko (minister) walapoen gadjihnja, dengan maksoed mendjoehkan kerोजना dalam ke Igamaan, dikoeurangi sedikit.

Adapoen laia lain pekerdjaan, diatas soedah diadakan pemandangan [Makamah Islam Tinggi dll.] Bagi penoetop hal ini: kita pertjaja bahwa kaum intelek baroes [ke Islam], akan pandai memperbaiki masing masing keadaan di Doenia Islam], dengan mengorbankan diri, sebab di Doenia ta'ada satoe hal, melainkan agama Allah yang begitoe menarik hatinja orang hingga sampai ada yang pilih hidoep sengsara. [Agama di Hindoesan], atau tidak soekawin (Pastoor).

Oentoeng bagi kita perintah perintah orang Islam tidak sampai begitoe djaoeh. Sekarang kita periksa, adakah Al Azhar di Cairo soetoe madrasah Islam yang toetoe dan termashoer dapat diambil sebagai tjinto?

Sekolah ini sebenarnya soetoe universiteit yang sangat gadgil, sebab stoesden stoesdenja moelai beladjar pada oemoer 7-8 tahoen sebahagian rendah (bandingkan dengan sekolah rendah sini tetapi hanya 4 tahoen lamanja), melaloe bahagian ke 2 lamanja 5 dan sampai bahagian ke 3 lamanja 4 tahoen.

Ibedah (mempeladjar Islam) moelai dari bahagian pertama dan ke doea berdjalan bersama, sebisnja berpetjah djadi doea faculteit, satoe oentoek hoekoem Islam dan lainnja oentoek pengetahuan (Ilmoe) agama [religieuse wetenschappen],

Tetapi f.culteit facultet ini tidak membawa orang pada pangkat atan djabatan yang tertinggi dinegeri itoe, seperti advocaat atau goeroe agama, sebab oentoek ini perloe poela orang beladjar special tentang hal itoe lagi, amanja dari 2 sampai 7 tahoen.

Djadi tjara beladjar di Cairo itoe tidak dapat kita tjontoh begitoe sadja, pertama Hoogeschool Islam kita terboeka bagi siapa sadja, biar mereka disekolah rendah macepoen disekolah menengah dapat peradjaran agama atau tidak. Soedah toetoe ada oentoengnja pada satoe sekolah tinggi, dimana stoesden stoesdenja lebih dahuloe telah mempeladjar soal yang akan didoeskan (dipeladjar) tetapi keoesoengan itoe tidak seimbang dengan kerogianja sebab djika dimikian lebih banjak moesid moesid yang terpaksa moesti ditolak sedang mereka kaum Moeslimin poela.

Kedoes: djika menjoesoen leerpun kita moesti perhatikan djoega keperluan keperluan negeri ini sebagai tanah djadjaan dengan bangsa bangsa yang tidak seroep tingkatan cultuurnja sedang waktoe nja beladjar berhoeboeng dengan kemiskinan rakjat Indonesia djoega tidak boleh lebih dari 7 tahoen tempo yang terbanjak oentoek beladjar disekolah tinggi.

Bahasa pengantar dalam sekolah adalah bahasa Indonesia [Melajoe] oentoek vak-vak agama, berhoeboeng dengan soal bagaimana akan didapat goeroe goeroe besar (professor) Dengan memakai bahasa ini kita memperoleh doea matjam keoesoengan; pertama negeri Malaya masoek kedalam pengaroeh hoogeschool itoe, kedoes tiap tiap moeslimin dari negeri yang berbahasa Melajoe, biarpoen ta' mengerti bahasa Belanda, dapat kesempatar oentoek djadi professor.

Agentschap Tjimahi
Tempatnja di
Kaoem Koelon No. 728

Sekalian abones dan adverteerders kita yang ada kepentingan boleh datang pada adres di atas

Bevita Doenia

Duitschland bersedia

Berhoeboeng dengan kegengitan di Eropa, Duitchland telah memperkoetkan alat alatnja oentoek berperang, beberapa kapal selam telah dikirimnja ke Italie via Tirol.

Kemoedian ada dikabarkan lagi, bahwa di Selatan Oostenrijk telah berkoempool banjak sekali pasokan jg special diberikan pendidikan oentoek membikin operaties di Afrika.

Tidak djadi berenti

Ciano yang tadija telah tersiar kabar akan berenti di Duitchland didalam perdjalanannya, sekarang ada dikabarkan, bahwa niat dari Ciano akan berenti di Duitchland itoe tidak akan dilakoekan.

Perdjalanannya akan diteroekan sadja ke Warschau, oentoek membitjarakan beberapa hal dengan pengandjoer pengandjoer Duitch.

AMERIKA Pidatonja Roosevelt

Pers Duitchland dan Italie masih sadja memperhatikan kabar jd adjaib dari Roosevelt tentang keadaaan jg mengoetrkan di Eropa, jg djoega membikin koetrinja seloeroeh Eropa, dengan memeksa satoe oentoek menghabiskan ispoenja vacantie dikawal perang "Houston" Volkischer Beobachter membilang bahwa Roosevelt selamaja membatalkan ispoenja perkataan sendiri.

SPANJE Keriboetan di Madrid

"Le Jour" dan "Echo de Paris" memberi tahoean tentang penga koepanja keriboetan di Madrid.

Sebagian pendoesoek telah berontak menoennggoe datangnja gernerale Franko.

Pasoeakan pasoeakan republik di kirim kebagian kota tempat orang berkoempool.

Bentrokan telah terdjadi setelah nja pasoeakan pasoeakan itoe menembak, 200 orang telah ditahan.

TJIN TJOE KAW TJOO SAN **TJAP IKAN MAS**

OBAT BATOEK

DIDALEM 5 MENIT BERBOEKTI

PALING MANDJOER

BATOEK ENTENG 3 SAMPUL DOZJIN HIETI BAIK KERAS 1/2 DIT 5 MPE 100Z

INDIA!!! Obat Batoek yang betoek? toelen dan soedah tersohor di anter tempat djoega banjak poedjian dari mandjoernja ini Obat kienja pambihinanja sangat bersih naka bahan2 yang bagoes, maka poedji poedjian dari Hiti Obat Batoek soedah menapake sah bersih dan sebaliknja, krena itoe Obat Batoek bagoes toeloeng sepoesia fustik yang dapat penyakit itoe batoek, tida pilih bangsa boleh makan, dari itoe kita tida takoe roegi naka bahan2 yang mahal harganja, tetapi di d'oeal tida mahal.

Djagalah jinja, itoe batoek itoe! sebab gampang sekali menidarija dan sangat berdjaja bagi koemah tangganja, selunnja dari batoek, raja bisa menimboelkan midjem2 penyakit lantaran d'oeal batoek, seperti sakit sesek napas, batoek koring, tering, melen batoek, koerang tuloer, dan lain lainnja, itoe sepoesia poedji yang amat berbanaja bagai d'oealja, soekah tamba padan djadi roesan, krena penyakit, lantjan dari batoek itoe.

Sabitoer nja dapat obat batoek, krena itoe koerang loes guraer nja ang anjan pake Obat Batoek Tjin Tjoe Kaw Tjoo San Tjap Ikan Mas, terbitin d'oeal Toko Obat Tjin Tjoe, soekah paling baik dan mandjoer

ATERAN MAKAN BOLEH BATA CIRJULAIR DALEM KALENG

BRANG TOEA LAKI ATAWA PREMPOEAN MOEDA BOLEH ANAK ANAK DRANG BOENTING MINDEM

haloek bel Obat Batoek djangan salah tjap Ikan Mas

HARGA 5050

Hoofddepot

TOKO OBAT TAYAN HOO
TANAH LAPANG GLODOK 10
TELEF: 1620 BATAVIA.

Hoofddepot : TOKO OBAT **TAYAN HOO** Tanah Lapang Glodok No. 10
TELEFFOON 1620 - BATAVIA

Agenten : BANDOENG : DJIN SENG TONG—BAN AN HOO—ENG SENG TJAN—BAN KA TJOEN—DJIE THIAN HOO—DJIE HOO TONG—THIAN SENG HOO—THAY SENG TONG—BAN SIOE TJOEN—THIAN SIOE TONG—BAN GOAN TJOEN—Tjimahi: Po An Tong—Djokja: Tay An Tjan; Tegal; Po Seng Tong—Lumpung: Tay Seng Ho—Tadjoeng Pandan: Tie An Tong—Soekaboemi Po Tjoe Tong—Pekalongan: Tay Tjoe Hoo—Blitar: Eng Tong Hoo—Tjilatjap: Tjee Lam Yok Pong—Solo: Eng Tay Hoo—Makasar Eng Taj Hoo—Tasikmalaja Ek Goan Tong.—Djember, Eng Seng Hoo—Lahat, Tjee Tjong Tong—Malang: Tek An Hoo—Lam Tong Yok Pong—Magetang: Thay An Tong Djombang: Tjee Seng Hoo—Madioen: Eng Tje Hoo.—Indramajoe Ek Sioe Hoo, Soerabaja: Tjee Bin Yok Pong—Kiem Tie.—Ie Djen San, Semarang: Ngo Hok Cong.—Gombong: Thong Tjhoen Yok Pong—Toeloenggoeng: Tay Seng Hoo. Palembang: Tian Seng Kok. Tjepoe; Eng Tek Hoo. Garoet; Tong Hoo Tong. Tjirebon: Tjong Bis.—Tangerang: Ban Hok Seen.—Buitenzorg: Eng Hok An. Serang Poen Leng Tong—Tjikampek; Seng Seng Tong—Modjokerto; Tjee An Jok Tong—Banjewan; Ban An Jok Weg.—Poerwokerto: Eng Tjoe Ho.—Tjikarang: Siong Hoo Tong—Karawang: Ho Pan Lian—Kediri: Djie An Koeng—Soekaboemi Tjong Tan Yok Pong..

**ORANG TOEA
KOMBALI MOEDA**



Ramboet poetih bisa kombali itam. Tidak berboekti wang di kasi kombali.

Obat bikin hitam ramboet dan mengkilat. „TJAP BINTANG BOELAN“

Afoeran pakenja:

- a- Tepoeng [poeder] tjap Bintang Boelan terseboet, ditoeang dalam piring ketjil, adeok dengan air 2 x sebanjak poeder terseboet, lamanja 15 minuit.
- b- Ambil sikat gigi, dengan itoe sikat digosok atawa diolen pada ramboet.
- c- Satoe djam sesoadahnja, tjoetji dengan air dingin, sampe bersih. Itoe ramboet djadi itam dan mengkilat.



Boeat djoel lagi, dapat reductie jang menjenangkan.

Ini Obat Bikin Hitam Ramboet soedah dapat poedjian dari segala bangsa, leleki dan prampoean.

Bisa dapat beli diantero tempat.

Importeur:

C. HIRAI & Co.

Aseska Telef. 1773 — BATAVIA

Toean berasa memindjamkan wang Renten?

Toean berasa memindjam wang Renten?

Bagaimana kedoeoekan Toean sebagai penglepas wang renten? Bagaimana kedoeoekan toean sebagai pemindjam wang renten?

Lekaslah beli boekoe:

Geldschieters Ordonnantie

[Salinan dari Oendang-Oendang tentang melepas wang renten] Bahasa Indonesia

Sekarang soedah terbit harga f 0.75 contant. Remborus tidak bisa dikaboelkan.

Pesanan pada: Drukkerij-ECONOMY O. Kerkhofweg Bandoeng.

Perloe diketahoei oleh pendoeoek Indonesia.

Disitoe dinjatakan peela, bagaimana tjaranja soepaja orang bisa erbebas dari gijzeling.

Ordonnantie tentang atoeran gijzeling telah berlakoe dari moelai bl. Juli '38, sedang geldschieters Ordonnantie akan didjalankan pada bl. Januari 1939.

Perloe lekas mempoenjai itoe boekoe!

Het **Oudste, Bekendste en Betrouwbaarste** adres op het gebied van Machineschrijven, is en blijft:

„D. M. BESAR“

met z'n 14-jarig lange practijk, en duizenden betrouwbare diploma's op Java heeft afgeleverd.

Kanfoor-Opleiding: Special onder leiding van een Geroutineerd Sneltypist, en ex Kanfoor-Sneltypist van de WelEdelGestrenge Heeren:

M. A. J. KELLING, Secr.-Penningm. „Bandoeng Vooruit“, Ir. Th. KARSTEN, Stedebouwkundige, en Dr. Ir. J. M. W. NASH, Geoloog en Mij-bouwkundige.

CURSUSSEN:

BATAVIA-C.: BANDOENG: SEMARANG: S. wah Besar 21. Pr. Soemedangweg 96. Karang Toeri 73

OENTOEK MEMPERBAIKI NASIBNJA

Berilah nasehat kenalan Njonja dan Toean jang di-di Djongos, Baboe dan Kokki, soepaja soeka menambah pengetahoennja jang berhoebongan dengan pekerdjaannja oentoeik memperbaiki nasibnja dengan djalan memasoeki Avord cursus jang akan diboeka pada tanggal 1 Maart 1939, oleh **Raden Ajoe Sangkaningrat**.

Dalam cursus itoe akan diberi peladjaran:

- a. Mambatja dan menoeelis
- b. Mengatoer roemah tangga
- c. Melajabi perdjamoean
- d. Sedikit peladjaran basa Asioeg
- e. Tentang membikin koeweh dan masak-masakan

Dengan pendek kata, segala apa jang perloe oentoeik mempertingrikan nasibnja Djongos, Baboe dan Kokki.

Pembajaran hanja f 0,50 seboelan, sebagai soebangan perkakas boeat peladjaran.

Mintalah keterangan kepada Directie dari Internaat Kaboepaten di Balonggede, Bandoeng.

LEBIH BERHARGA!

Soerat kabar BERITA PRIANGAN, boekan satja haroes dibatja, akan tetapi haroes —:— djoega dibajar! —:—

**NATUURLIJKE GENEESWIJZE
VAN**

Ch. Hardin Tabib

Soeniardjaweg No. 8 A — Telef. 1664 — Bandoeng

Toean-toean dan Njonja-njonja djangan poetoos pengharepan, kapan misi bisa dapat pertoeoengan dari **Ch. Hardin Tabib**, boeat segala penjakit, biarpoe itoe penjakit soeda lama of baroe, dengan **Zonder Operatie**

Seperti

Wasir (Aambeien) Asthma, Batok, Boeah Pinggang, Medjen, Sakit Kentjing, Sakit Pramposan, Kentjing Manis, Merengkoel, Beri-beri, Osloeati Sakit Kepoetian dara, (Pikthay), Malaria, Sakit Toelang, Sakit terlasloe gemoek, Koerang Koewat, (Sahwat dan laen laen. Semoes penjakit diobati, tida dipotong [zonder operatie], saja soeda dapat banjak poedjian certificate dari Toean toean dan Sobat sobat. Saja harep dateng menjaksiken sendiri, djangan sampe kasep (laet).

Bole panggil di Kota atawa loear Kota, **OBAT - OBAT BISA KIRIM DENGAN REMBOURS Nadruk Verboden**

GRATIS

Kepada sekalian abonne's dan pembantoe kita jang bisa mengirimkan 2 abonne baroe oentoeik Berita-Priangan atau 1 oentoeik Sinar Pasoendan, akan dikasi hadiah 1 boekoe

Geldschieters Ordonnantie

atau boekoe apa sadja jang ada di kantor kita seharga 75 cent boleh pilih sendiri.

Pengiriman lebih dari jang ditentoeikan di atas, hadihnja djoega tentoe akan dikasih lebih.

Administratie

SOAL SOELIT

MEMBATJA koran dengan **LOEPA** membajar oeng abbonementnja, adaláh satoe soal jang soekar boeat dimengerti

Pangaos barang tjitakan

100	Emploj ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Briefkaart (Kartoe post) ditjitat sabaulah	f 0,75
500	id.	f 2,—
1000	id.	f 3,50
100	Kertas toelis, ditjitat djenengan	f 0,75
500	id.	f 2,50
1000	id.	f 4,—
100	Soerat ondangan model Briefkaart	f 1,—
200	id.	f 1,75
500	id.	f 3,75
1000	id.	f 6,—

Pangaos noe kasebat diloehoer sadjana nganggo tinta hideung, oepami nganggo sanes kleur, kedah nambah ongkos. Sareng teuatjan kaetang ongkos ngintoe. Pesenan nganggo perantaran Rembours teu tiasa ngintoe.

DRUKKERIJ „ECONOMY“

Oude Kerkhofweg No. 16 — Bandoeng

AWAS penting AWAS

bikin pertjebakanlah toewan-toewan pada adres terseboet

KLEERMAKER

SOEPO NO

Tjiateulweg No. 9

BANDOENG

Rechtskundige

Mevr. MOELJO.

Tjijtjendo — Gang Verkeerswezen (Blakang Hoofdbureau v. Politie)

Ada sedia tempat boeat bersalin (kramkamer) dan boleh dipanggil dimana-mana.

Agentschap Tjimahi

Tempatnja di

Kaoem Koelon No. 728

Sekalian abonne's dan adverteerders kita jang ada kepentingan boleh datang pada adres di atas

Rechtskundige

R. Idih Prawiradipoetra

Regentsweg 7 — Telf. 677 Bd.

Menerima pekerdjaan advocaat dan procureur boeat segala badan pengadilan.

Toean soedah kirim Postwis sel kepada adm. Ber.pri.?

VORO BATAVIA

Goltengte 105,26 M

Kemis 23 Februari

- 4 — sore Lagoe Djawa
- 4 30 — Lagoe Soenda
- 5 — Lagoe H. waijan
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe Melajoe
- 8 30 — Pembatjaan Qoer'an
- 9 30 — Lagoe Arab
- 10 — Lagoe Krontjong
- 10 30 — Lagoe Soenda
- 11 — Berhenti

Djoemahat 24 Februari

- 7 30 pagi Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 8 — Lagoe Soenda
- 9 — Lagoe Gamb. Kromong
- 9 30 — Lagoe Tjong Hwa
- 10 — Lagoe Arab
- 10 30 — Lagoe Melajoe Seberang
- 11 — Berhenti
- 4 — sore Lagoe Hawaian
- 4 30 — Lagoe Djawa
- 5 — Lagoe Soenda
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe Batak
- 8 30 — Goena anak anak
- 8 50 — Pembatjaan kitab Indjil
- 9 30 — Krontjong Orkest
- 11 — Berhenti

Saptoe 25 Februari

- 7 30 pagi Lagoe Gamb. Kromong
- 8 — Lagoe Krontjong dan Stamboel
- 9 — Lagoe Djawa
- 10 — Lagoe Ambon
- 10 15 — Lagoe Hindoe
- 10 30 — Lagoe Hawaian
- 10 45 — Lagoe Batak
- 11 — siang Berhenti
- 4 — sore Lagoe Melajoe Sebrang
- 4 30 — Lagoe Soeda
- 5 — Voor de Jeugd met oom swiet en tante et.
- 5 30 — Lagoe Hawaian Timoor
- 5 50 — Berhenti
- 8 — malam Mambatja soerat kabar
- 8 20 — Lagoe Krontjong
- 8 30 — Wajang Koelit
- 1 — Berhenti

VORL

Golt. 107,53 Meter

Kemis 23 Februari

- 5 — sore Kinderurkje terpimpin oleh tante Snep
- 6 — Berita s. k. [Soena]
- 6 15 — Lagoe Melajoe
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Gamboes
- 7 45 — Mengadji Qoer'an
- 8 15 — Lagoe Djawa
- 8 30 — Pidato tentang „Roekoem Imam“
- 9 15 — Lagoe Krontjong
- 9 30 — Lagoe Soenda
- 11 — Toetoeop

Djoemahat 24 Februari

- 12 — siang Choetbah dan Sembah-jang Djoemahat
- 1 — Toetoeop
- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 — Lagoe Soenda
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Barat
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Melajoe
- 7 40 — Pemandangan loear negri
- 8 — Peladjaran Gamelan
- 11 — Toetoeop

Saptoe 25 Februari

- 5 — sore Lagoe Soenda
- 5 30 — Lagoe Djawa
- 6 — Berita s. k. (Soenda)
- 6 15 — Lagoe Ambon
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 — Berita s. k. (Indonesia)
- 7 30 — Lagoe Soenda
- 8 — Krontjong Orkest
- 12 — Toetoeop

Minggoe 26 Februari

- 8 30 pagi Gamelan
- 2 — siang Toetoeop
- 5 — sore Lagoe Djawa
- 5 30 — Lagoe Melajoe dan Krontjong
- 6 — Lagoe Soenda
- 6 30 — Pauze
- 7 — malam Lagoe Hawaian
- 7 15 — Berita sport dan s. k.
- 7 30 — Lagoe Krontjong
- 8 — Ketjapi Orkest
- 12 — Toetoeop

Berita Priangan

lembaran kedoea

Seri Baginda jang moelia dan bidjaksana Kangdjeng Soesoehoenan P. B. X

Berhoebong dengan wafatnya Kg. Soesoehoenan P.B.X. pembantu kita di Solo, tentang riwayatnya jg moelia itoe dengan singkat tapi tjoekeop serta seperti jg tertera di bawah ini:

Hari lahir Baginda,

Baginda dilahirkan pada hari Kamis Legi tgl 21 boelan Radjab tahoen Alief 1795, atau tgl 29 November 1866.

Adapoen lahirnja poekoel 6.30 pagi-pagi hari.

Nama anak-anak.

Hingga beroesia hampir tiga tahoen, diseboet: Raden Mas Goesti Sajidin Malikoelkoeso, Baginda mendjadi Poetera-angkat Goesti Kangdjeng Ratoe Hageng, Permaisori SBK. Soesoehoenan P.B. VI. ialah Iboe Ajah baginda, SBK. Soesoehoenan Pakoebowono IX.

Gelar dan seboetan setelah mendjadi Poetera-makota

Hampir beroesia tiga tahoen, Raden Mas Goesti Malikoelkoeso di angkat mendjadi Poetera makota, bersetoedjoe hari Senen Legi tg 27 Djoemadilakhir tahoen Dje 1798 atau tg 4 October 1869.

Gelar dan seboetan baginda. Sampejan Dalem Kangdjeng Goesti Pangeran Hadipati Hanom Hamengkoenagoro Soedibho Rodjopetro Narendro Mataram ingkang kaping V.

Baginda dichitankan

Dekat oesia 16 tahoen, baginda dichitankan, ialah pada hari Selasa Kliwon tg 7 Moeharam tahoen Alief 1811, atau tg 29 November 1881.

Berkawin dengan poeteri Mangkoenegoro IV

Atas titah Ajahenda, pada hari Kamis Pon tg. 20 Besar tahoen Alief 1819, atau tg 7 Aug. 1890 baginda berkawin dengan Raden Adjeng Soemarti, poeteri nja Kg. Pangeran Hadipati Harjo Mangkoenegoro IV.

Menerima petoea Ajahenda

Pada hari malam Djoem'at Pon tg. 15 Sjawal tahoen Djimawal 1821 atau tg. 13 Mei 1892 baginda menerima petoea Ajahenda [menerima wedjangan]. Pemberian petoea (wedjangan) ini dilangsungkan dalam roeng Djoenggring Saloko, terletak disebelah selatan Probo Soejoso.

Ajahenda mangkat.

Pada hari Djoem'at Legi tg 28 Roewah tahoen Dje 1822, atau tg

16 Maart 1893. Ajahenda, Sri baginda Kg. Soesoehoenan Pakoebowono IX. mangkat.

Baginda ditabalkan

Pada hari Kamis Wage tg 12 Ramadhan tahoen Dje 1822, atau tg 30 Maart 1863 sampejan Dalem Kg. Goesti Pangeran Hadipati Hanom Hamengkoenagoro Soedibho Rodjopetro Narendro Mataram ingkang kaping V. ditabalkan mendjadi Radja, mengganti Ajahenda bergelar.

Sampejan Dalem ingkang Sinoehoen Kg. Soesoehoenan Pakoebowono Senapati ingalogo Ngabdoer Rahman Sajidin Panotogomo ingkang kaping X.

Berkawin dengan poeteri SBK. Soelta HB. VII.

Pada hari Rebo Wage tanggal 17 Doelkidjah tahoen Djimawal 1845 atau tgl 27 October 1915, baginda berkawin dengan Goesti Radea Ajoe Moersoedarinah, poeteri nja Sri Baginda Kangdjeng Soelta Hamengkoebowono VII di Djokjakarta, dengan Goesti Kangdjeng Ratoe Kentjono.

Ditabalkan mendjadi Ratoe

Pada hari Senen Pon tg 22 Doelkidjah tahoen Djimawal 1845 atau tg 1 November 1915, sepekan habis nikah. GRA. Moersoedarinah ditabalkan mendjadi Permaisori (Ratoe), bergelar "Goesti Kangdjeng Ratoe Hemas".

Kembang Keraton

Pada hari Selasa Wage tg 22 Djoemadiladir tahoen Wage 1849 atau tg 25 Maart 1916 Permaisori baginda bersalin, lahirlah Poeteri makota, "Goesti Raden Ajoe Sekar Kadaton Koestijah". Setelah beroesia 16 tahoen, bersetoedjoe tg 26 November 1934. GRA. Sekar Kadaton Koestijah di tetapkan mendjadi Ratoe, bergelar "Goesti Kangdjeng Ratoe Pembajoen".

Paparab: Witjaksono.

Semoea Radja Djawa [Seri Soesoehoenan di Soerakarta dan Sri Soeltan di Djokjakarta] sama me makai paparab [bijaaam], Demikianpoen Baginda.

Pada hari Kamis Pon tanggal 17 Moeharam tahoen Dje 1854, atau tanggal 30 Augustus 1923, Baginda diangkat mendjadi Luitenant Generaal.

Sedjak waktos itoe, Baginda berkenan memakai paparab: Witjaksono (Bidjaksana).

G. A. R. Pakoe Boewono mangkat

Permaisori Baginda sedjak masih mendjadi Kangdjeng Goesti Pangeran Hadipati Hanom (Kroonprins), ialah GKR Pakoe Boewono [R. A. Soemarti], bersetoedjoe hari malam Djoemahat Kliwon tg 26 Djoemadilawal tahoen Dje 1854, atau tanggal 4 Januari 1924, mangkat dalam oesia 63 tahoen.

Toemboek oesia 64 tahoen.

Pada tahoen Alief 1859 atau 1928, Baginda genap beroesia 64 tahoen. Seloeroeh Soerakarta mengalami parajaan besar. Diadakan Pasar malam oentoek keperloean pengadjaran.

Bertachta 40 tahoen.

Pada hari Kamis Wage tanggal 12 Ramadhan tahoen Dje 1862,

Padâ mangkat Sri Baginda.

Radja jang Moelia dan Bidjaksana.

Riwayat Sri Baginda jang lengkep dan djelas, diterangkan diatas Sekedar toelisan ini, meloekiskan doeka tjita kita.

Sampai hari mangkat Baginda Senen Legi 1 Asjoera tahoen Dje 1870, atau 20 Feb-39, Sri Baginda beroesia 74 tahoen, 5 boelan 9 hari. Demikianlah menoeroet hitoengan Djawa.

Moelai Peraboe Bro Widjojo V di Madjapait, hingga keradjaan Mataram di Kota Gedé dan Plered (Djokjakarta) kemoedian pindah Kraton ke Kartasora dan akhirnya ke Soerakarta (1745). Sri Bagindalah Radja jang dilimpahi karoenia Toehan Soebhanahoe Wata'alla, sehingga dapat beroesia setinggi itoe.

Poen Sri Bagindalah poela memperoleh rahmat Ilahi, sehingga bertachta jang plying lama.

Menoeroet hitoengan Djawa, Sri Bagindabertachta hingga 48 tahoen lamanya (Dje 1822 - Dje 1870). Hitoengan A. D. 46 tahoen (30 Maart 1893 - 20 Februari 1939).

Tidak loepoet Sri Baginda diseboet "Ingkang Minoeljo" (Maha Moelio) sebab sedjak anak anak hingga sampai pada hari mangkat, Sri Baginda ditjintai sebagai djoen djoegan tinggi oleh segenap kelearga dan hamba rakjat, dimoelakan poela oleh orang segala bangsa. Peristiwa ini diboeuktikan oleh kebenaran perjalan bidoep, dengan adanya perajaan dan poedji do'a bersetoedjoe Hari Tahoen dan Hari Kenaikan Tachta. Poela bersetoedjoe dz. hari th. Permeswari dan Poeteri makota GKR Hemas dan GKR Pembajoen.

Tiga kedjadian penting jang tidak dapat diloeupakan dalam sedjarah, ialah boekti bahwa Sri Baginda ditjintai dan dimoelikan orang, jani' persjarian besar dari golongan pendoeoek jang diadakan tidak karena perintah. tetapi serta merta (spontan) dari kemoesan pendoeoek sendiri:

pertama, pada tahoen 1928, waktos Sri Baginda toemboek oesia 64th kedoea, pada tahoen 1932, waktos Sri Baginda tetap bertachta 40 th ketiga, pada tahoen 1936, waktos Sri Baginda tetap beroesia 72 th.

Sri Baginda pada tempatnja bergelar "Ingkang Witjakosona" Jang Bidjaksana), sebab meskipun tidak mengalami zaman pangadjaran berat seperti sekarang, tetapi Sri Baginda senantiasa dapat melaraskan diri dengan aliran zaman.

Sri Baginda berboedi loehoer, berhati bidjaksana, bersemangat zaman, lemah lembot boedi bass dan tegoe sapaja.

Boekan sadsja poetera dan poeteri, tjoejtjoe hingga tjitit sampai kepada ketoeroenan dan Keloearga Keraton

atau tanggal 21 Januari 1932, Baginda genap 40 tahoen lamanya bertachta.

Peristiwa itoe poen dirajakan di seloeroeh Soerakarta. Poela seperti waktos toemboek oesia 64 tahoen, parajaan itoe diadakan oleh segenap pendoeoek dari segenap golongan.

Toemboek oesia 72 tahoen.

Pada tahoen Alief 1867 atau October 1936 Baginda beroesia genap 72 tahoen. Sedjak waktos ini diseboet Moeljo (Maha Moelia).

Poela kedjadian ini dirajakan oleh segenap pendoeoek dari semoea golongan dengan gembira soeka.

Sekian sedjarah Baginda.

Dilain halaman, ditoetoerkan lekih djelas sedjarah ketoeroenan, hal ichwal Keraton. seloek beloek dan segala sesoeatoe jang bertalian.



Nasibnja kaoem boeroeh

Kita poenja reporter mengabarkan sebagai brikoet;

Berhoebong dengan hal hal ke roewetannia didalam roemah gada di Bandoeng, maka telah ditahan nja 9 orang penggawai dari itoe roemah gada oleh politie, orang orang mana terdiri dari E.T.S.K. Dj.O.M.Dj.W. dan A.

Sepandjang penjelidikan politie orang orang terseboet telah bermain kajeo terhadap wang Gouvernement jang mendjadi pegangan nja menoeroet keterangan marea orang itoe telah mengakoelnya te roes terang, dan apa sebabnja telah berboeat setjara demikian, disebakan tidak mentjoekeopi keperloean hidoepnja, selain dari gadjih nja soenggoeh ketjil sekali, djoega marea orang poenja keadaan soenggoeh serba tidak ada, sedangkan oeroesan roemah tangga oentoek hidoep dikota Bandoeng, tidak tjoekeop dengan begrooting sedikit.

Politie sedang hiboeok menjelidiki ki berapa djoembelaknja wang jg telah dipakai oleh itoe porsoeneel jg telah mendjadi wadal dari ke soesahan hidoepnja, sampai kabar ini ditoeis kita heloem mendapat keterangannja jg pasti berapabag sarnja Gouvernement haroes memi koel keroegiannja.

Pandhuis beambten dan toe kang tjalo

Kemarin kita pernah kabarkan tentang itoe penangkapan pandhuis beambten diroemah gada kanoman dan Tjikoedapateuh.

Belakangan kita mendapat kabar lagi bahwa toekang toekang tjalo jang perloe didengar kateringannja politie, ada sedjoembelah, Kanoman 80 orang, Tjikoedapateuh 40 orang sedangkan penjelidikan didjalankan teroes.

Eanotogomo ingkang kaping X di Soerakarta Hadicjngkat kita dengan ichlas toeroet berdoeka tjita dengan menadahkan kedoea tangan kearah langit, memohon kehadrat Toebah Illahi Rabbi semista Alam moedah moedahan Arwah Sri Baginda dengan tenang sampai ditepat jang selajaknja.

Kemoedian daripada itoe, moedah moedahan Permaisori Baginda, Jang Moelia Goesti Kangdjeng Ratoe Hemas, Poeteri Baginda, Jang Moelia Goesti Kangdjeng Ratoe Pembajoen segenap poeteri kelearga dan hamba rakjat sepoeninggal Sri Baginda dilimpahi, kekoelatan tenaga dan iman jang tegoe, selamat sedjahtera djoega adanja.

BATJA DAN PERHATIKAN!

Locomotif Krachtpillen

Locomotif Krachtpillen (Radja Obat Koest), ialah satoe-satoenja obat koest jang bisa memberi tenaga kembali seperti orang moeda. Siapa jang kepingin mempoenjai toeroenan (anak) advies, makanlah pil ini, sebab dia bisa memboest tenaga jang soedah kendur bisa kembali kentjang. Kaoem lelaki dari segala bangsa di doenia ini tetap sejangi pada ini obat koest, jang soedah lebih 29 tahoen ter sohor dimana mana tempat. Poedji poedjian tidak perloe kita oeratkan, siapa jang soedah mentjoebanja baroeslah dia mengatahoei kemoedja rabannja.

Berpoeloeh riboe toean toean soedah memakenja, jang mana semoesnja amat gembira. Harga per botol dalam doos tjoea f 5.—

Zuikerziektefab'effen

Orang jang berpenjakit goela, lantas makan ini obat Zuikerziekte Tabletten, Prof. Dr. Labosch perboeat tjampoerannja jang betoel betoel melawan penjakit itoe soepaja lenjap dari diri jang telah kenak.

Harga per botol dalam doos tjoea f 4.— Obat-obat diatas, tiap-tiap doos, didalamnja ada berikoet atoeran pakenja.

Pesanan 3 botol keatas, kalau kirim oewang lebih doelo toko kita jang tanggoeug ongkos, tetapi kalau toean mintak dikirim onder rembours ongkos ditambah.

Datang atawa atoerlah pesanan pada kita.

Chemicalienhandel MEDICINA
Padang Sidempoean (Sumatra)

TABIB A.B. YUNANI

REGENTSTRAAT - GAROET

WAKTOS MARIOS: Endjing² ti tabeeh 8-12
Souten , , 4-7

Kawarasan salira langkoeng oetami ti batan kakajaan.

Sim koering nanggal dina lebet 12 dinten, tiasa ngalandongan doegi ka damangna, anoe kagoengan panjawat Aambeien (Bawasir) sareng panjawat Peloe, teu nganggo Operatie [dibelek].

Pendekna sim koering tiasa ngalandongan panjawat anoe di loear sareng anoe di lebet, toer ongkosna mirab.

ADRES JANG PALING TERKENAL

BOEAT

- INSIGNE
- CLICHÉ'S
- STEMPEL
- VERNIKKELD



ONTWERP PALING MODERN

Clichéfabriek TEL. "FA FOENG" 798

GR. POSTWEG WEST 81 - BANDOENG.

Boleh dipertjaja boeat antero perdjalanan, kaloe U goenaken

Autobusdienst „BETOEL”

Trajecten Bandoeng - Cheribon v. v.
 Bandoeng - Tasikmalaja v. v. via Garoet en Tjiawi.
 Bandoeng - Krawang v. v.
 Bandoeng - Pangalengan v. v.
 Cheribon - Koenangan v. v.
 Cheribon - Tjiledoek v. v.
 Cheribon - Batavia v. v.

Tjepat, moerah, santausa dan menjenangkan.

Kantoor & Standplaatsen:

Cheribon telefoon No. 476 en 167
 Bandoeng . . . 1500 en 1369
 Batavia . . . 68
 Tasikmalaja . . . 28

Pekerdjaan rapih!

TJOBA!
 TENTOE POEAS!

PADA:

KLEERMAKER VARIA

GROOTE POSTWEG ANDIR 107 - BANDOENG

Meisjes Internaat

Rad. Ajoe Sangkaningrat akan memboeka bagi Internaat oentok anak-anak perampoean jang lebih moerah dari pada Internaten jang soedah ada.

Makoed ini berdasar atas kejakinan, bahwa banjak orang toea diloea Bandoeng jang ingin menjekolahkan anaknja perampoean di Bandoeng, tapi merasa sangat soesah dimana anak itoe haroes dititipkan, teroetama sekali karena ingin mendapat rawatan dan penilikan jang baik, tapi dengan bajaran jang moerah.

Djika ternjata permintaan ada tjoekoop, Internaat itoe akan lekas diboeaka.

Permintaan haroes disampaikan kepada:

Directie
 „Internaat Kaboepaten
 Belonggedeweg - Bandoeng

BANJAK MEMBATJA SOERAT KABAR, BERARTI MENAMBAH PENGETAHOEAN

Permintaan langganan

Dagblad „Berita - Priangan”

Nama

Adres

Moelai tt. minta berlangganan

„BERITA - PRIANGAN” Wang abonement banjaknja f.....

boeat boelan bersama ini dikirimkan kepada Adm. B. P. dengan postwissel, (via rekeniglooper B. P.)

..... tt. 1939

Tanda tangan:

Kepada

Adm. Dagblad
 „BERITA - PRIANGAN.
 Oude Kerkhofweg 16 - Bandoeng

Awas! Djangan loepa! Ingat!

Sekarang soedah dateng!

Prof. Tabib AMIROEDIN

Naripan 84 - Telefoon 2223 - Bandoeng

Djam bitjara
 8 - 1 v. m.
 4 - 8 n. m.

Penjakit Rasia itoe, koerang koest bagi kaeom Laki seperti Pang tenganja, atawa koerang sampoeana semoestjoja dan lainnja Dan penjakit, Ambeien kloear darah of kloear bidji penjakit Rasia kedoes, sakit kentjng jang soeda lama mace baek-baek akrit batoek sesek napas; nierziekte; orang prempoean tida tjotjok of kloear kepoetihan: (pektay) sakit toelang of badan mati separo dan segala penjakit mata kaboer, merah kepoetihan, kloear aer dan lain-lain. Saja tanggoeng bisa kasih obat sampe baek.

Boleh lekas dateng pada Tabib AMIROEDIN djangan sampe nasi mendjadi boeboer.

Kepentingan loear biasa, . . .

Obat-obat Tjap Hanoman
 Obat hitamkan Ramboet f 0,75
 Obat Tangkoer (Koeat) f 1.-
 Minjak Kerintingan
 Ramboet f 1.-
 Balsem f 0,40 - 15 cent
 Madjeon boeat lelaki f 7,50

Boleh minta rembaurs tapi laen ongkos kirim.

Memoejdikan dengan hormat,
Prof. Tabib Amiroedin
 Naripan 84 - Telefoon No. 2223
 BANDOENG

Radio NIROM

Archipelzender PMH 45 Mr.
 Kemis 23 Februari

Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M.

5 - sore Lagoe lagoe Batak
 6 - . . . Lagoe Soenda ketjapi
 6 30 . . . Adzan diwaktoe Magrib
 6 45 . . . Chasidah
 7 - malam Concert krontjong
 7 40 . . . Berita berita soerat kabar dan dagang
 8 - . . . Lagoe Egypte (Mesir)
 8 30 . . . Pembatjan Quoer'an
 9 - . . . Chasidah
 9 10 . . . Radio Tooneel
 11 - . . . Toetoeop

PMN (20M)
 10 - . . . Radio Tooneel
 11 - . . . Perastoean Minangkabau
 12 - . . . Toetoeop

Djoemshat 24 Februari

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 - pagi Pengadjan Quoer'an
 6 45 . . . Gamelan Djawa
 7 - . . . Lagoe Toerki
 7 30 . . . Toetoeop

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M

12 - siang Roepa roepa lagoe kron tjoeng dan stamboel
 12 45 . . . Gamelan Seenda
 1 20 . . . Berita s. k. jg terpenting
 1 30 . . . Soeara Miss Alang
 2 - . . . Gambang Kromong
 2 20 . . . Mengoelangi berita s. k. jang terpenting
 2 30 . . . Toetoeop

Bandoeng II (103 M), Batavia II (190M) PMH (45M)
 5 - sore Ketjapi Orkest
 6 30 . . . Tionghoa modern
 7 - malam Tembang Motjopat
 7 40 . . . Brita berita soerat kabar dan dagang
 8 - . . . Mana soeka dimintakan oleh Studio Orkest
 8 40 . . . Peladjaran Tari Djawa
 9 40 . . . Gamelan Djawa
 10 - . . . Kroatjng Orkest
 11 - . . . Toetoeop

Saptoe 25 Februari

Bandoeng II 103 M Bandoeng III 50 M Batavia II 190 M

6 - pagi Soeara dari Laeetan Tedeoh
 6 0 . . . Lagoe Melajoe tanah Seberang
 7 - . . . Lagoe ketjapi Soenda
 7 30 . . . Toetoeop

Bandoeng II (103M), Bandoeng III (50 M) Batavia II (190M)
 12 - siang Gamelan Djawa
 12 30 . . . Studio Orkest
 1 20 . . . Berita s. k. jg terpenting
 1 30 . . . Melandjoetkan Studio Orkest
 2 20 . . . Mengoelangi berita s. k. jang terpenting
 2 30 . . . Toetoeop

Bandoeng II 103 M Batavia II 190 M PMH 45 M

5 - sore Kamermuziek Djawa
 6 30 . . . Soeara Kwa Toemboe dalam lagoe lagoe extra
 7 - malam Cabaret „Ons Genoegen”
 7 40 . . . Berita-berita soerat kabar dan dagang

SOERABAIA

Golfingte 68 M. dan 129M.

Djoemshat 24 Februari

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M. Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M.

6 - pagi Mengadji Quoer'an
 6 45 . . . Lagoe lagoe Arab
 7 - . . . Lagoe2 Malay Opera
 7 10 . . . Wajang Orang „Vocal”
 7 30 . . . Toetoeop

Soerabaja II (68 M) dan IV (129 M)

12 - siang Pemboekaan
 12 03 . . . Chotbah dan Sembah jang Djoem'tah
 1 20 . . . Berita s. k. jg terpenting
 1 30 . . . Gending2 Djawa Tengah
 2 - . . . Lagoe2 Tionghoa Peiping
 2 20 . . . Mengoelangi berita s. k. jang terpenting
 2 30 . . . Toetoeop

Soerabaja II (68 M) dan IV (129 M). Semarang II (111 M) Djocja II (128 M) Solo II (120 M)

5 - sore Lagoe lagoe Soenda
 5 30 . . . Lagoe2 Tionghoa Cinema
 6 - . . . Ali and his A J B Boys
 7 - malam Berita s. k. dan dagang
 7 15 . . . Membales soerat soerat dan rapport rapport
 7 20 . . . Lagoe2 Tionghoa modern
 7 30 . . . Lezing tentang hal „Economie”

8 - . . . Krontjong Orkest
 11 - . . . Toetoeop

Saptoe 25 Februari

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

6 - pagi Memperdengarkan gending2 Djawa tengah
 6 20 . . . Roepa roepa lagoe Hawaian
 7 - . . . Lagoe2 Tionghoa Cinema
 7 30 . . . Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M

12 - siang Pemboekaan
 12 03 . . . Rjasengan dari Studio Nirom
 1 20 . . . Berita s. k. jg terpenting
 1 30 . . . Mereroeskan Klenengan dari Studio Nirom
 2 20 . . . Mengoelangi berita s. k. jang terpenting
 2 30 . . . Toetoeop

Soerabaja II 68 M dan IV 129 M Semarang II 111 M Djocja II 128 M Solo II 120 M

5 - sore Nianjian dan dongengan anak anak
 6 - . . . Memperdengarkan soeara dari toean Soekatmo
 6 20 . . . Lagoe lagoe Tionghoa Pat Im
 6 30 . . . Lezing tentang hal „King Te Kong”
 6 50 . . . Lagoe lagoe Tionghoa Pat Im
 7 - malam Berita berita soerat kabar dan dagang
 7 15 . . . Membales soerat soerat dan rapport rapport
 7 30 . . . Wajang Koelit
 1 - . . . Toetoeop

DRUK ECONOMY

O. Kerkhofweg 16 - Tel. 444

Satoe satoenja kantor tjetak Indonesia jang paling terkenal di kota Bandoeng.

Pasar Batawi

Goela pasir: per karoeng dari 102 kg trima di goedang pendjoer f f 10,40

Tapoeng trigoe: tjap Kodok 1.95, Koda merah f 1.85, Boe roeng kafeng f 1.85.

Minjak klapa: per blik dari 14 $\frac{1}{2}$ kg bruto f 1.60 sampe 1,62 $\frac{1}{2}$

Bawang merah; Tionghap f 14 - Tionghoa f 13 per 100 kg.

Katjang tanah: kwaliteit benteng f -,- Bogor no 1 - Cheribon f 7,50; sampai f 8 - per 100 kg

Emping blindjo: kwaliteit La boean no 1 f 28,- no 2 f 24,- Tjilegon no 1 f 28,- no 2 f 20,- per 100 kg netto

Kentang: per 100 kg f 6 - sampe f 6,75.

Copra: meliat kwaliteit dari f 5,90 sampai f 6,10, per 100 kg London noteering $\frac{1}{3}$; kwaliteit Straits 10/16/8 doll. perton pem beli.

Katjang kedele: Geodja Tegal fob Tegal Feb. Mrt f 6,56 nom f - pendjoel f -,- per pic, mata item Panaroekan fob Panaroekan f 5,99 nom mata item Djember fob Probolinggo f 5,83 nom per 100 kg boeat lev dekat

Tapioca meel: kwaliteit Medium boeat roepa merk dari f 3,70 sampai f 3,90 AA f 4,15 nom. per 100 kg

Lada item Lampong: ek. Telok lev. Feb/Mrt f 12,10.

E. k. Batavia lev. f 12,25 nom per 100 kg London noteering naik 27/16 d. p. lb. pendjoel.

Lada poeti Muntok: fob Pang kalpiaoang lev Feb./Mrt f 19,50pbm beli, per 100 kg London noteering -3 8/16 d. per bl nom.

Koffie Robusta Lampong, 15 pCt ek Telok levering Feb/Mrt. f 11,70 pembeli, f 11,30 pendjoel per 100 kg.

Citronella olie:

A.-contract Feb/Mrt ini hari ready f 0,78 B contract f 0,78

Karet sedia Java Std. Sheets dari 27 $\frac{1}{8}$ Java Std Crepe 29 $\frac{5}{8}$ pembeli per $\frac{1}{2}$ kg.

Pasar beras di Betawi

Krawang, franco wagon Krawanglju per 100 kg

Beras petjah koelit tjeree Jan. lev. ditawarkan f 6,23 $\frac{5}{8}$ idem

Jan./Feb./Mrt. equally beras Huller boeloe bb ditawarkan f 7,36 $\frac{1}{2}$

beras petja Tjeree I T L. lev Jan. f -

Jan. f -

beras Lolosan Srogel I S L lev Jan. di tawarkan f -

Slawi, fob Praoe Tegal, beras Sliip boeloe OTB lev Jan. dita warkan f -

Tjiandjoer, fr wagon Tjiandjoer beras Masin S P A Ven Foeng lev. Febr, ditawarkan f 9,20

beras Machine S L R Ven Foeng Jan lev ditawarkan f 8,80

Boemijoe, fr wagon Boemijoe, Sliip boeloe H Jan. lev ditawarkan f 7,77

Sliip boeloe HG Dec lev ditawarkan f 8,42

Indramajoe, fob Cheribon beras lolosan tjeree I S L Jan. '39 ditawarkan f 6,72

beras petja koelit tjeree OTK lev Jan. f 6,15 $\frac{1}{2}$

Sept beras Ketan sliip Jan '39 f 7,93 $\frac{1}{2}$

Harga beras dari soedagar ketjil di Batawi per 100 Kg

Ketan Java f 8,90

Sliip boeloe Krawang f 8,58

Huller boeloe Krawang bb. f 7,85

beras Machine Tjiandjoer S P A f 9,75